



Naciones Unidas

Asamblea General

Distr. general
22 de julio de 2021



*“MONDRAGON,
un caso emblemático de
principios cooperativos
en acción”.*

ANTÓNIO GUTERRES, SECRETARIO GENERAL DE NACIONES UNIDAS.



Naciones Unidas

Asamblea General

Distr. general
22 de julio de 2021

Las cooperativas en el desarrollo social

Informe del Secretario General

II. Las cooperativas y la pandemia de COVID-19: apoyo, resiliencia y mejor reconstrucción.

7. Un ejemplo emblemático de principios cooperativos en acción se encuentra en la **Corporación Mondragón en España**, compuesto por alrededor de 100 cooperativas con más de 80.000 empleados. Durante la pandemia de COVID-19, el grupo utilizó sus fondos de reserva solidaria para apoyarse mutuamente y reasignó temporalmente a los trabajadores entre las cooperativas del Grupo para minimizar la pérdida de puestos de trabajo. Gracias a una fuerte capitalización del grupo, ahora están invirtiendo 1.500 millones de euros en tres grandes proyectos industriales, que generarán 5.000 nuevos puestos de trabajo. Esos esfuerzos están respaldados por un entorno normativo y legislativo coherente y de apoyo que ilustra el hecho de que las cooperativas necesitan políticas a largo plazo para prosperar y prepararse para las crisis antes de que surjan.

[Ver informe completo >](#)